



Denuncia Perú: diplomáticos en México, amenazados de muerte

Violencia. El gobierno peruano denunció este viernes que varios de sus funcionarios diplomáticos en México recibieron amenazas de muerte. Por eso solicitó al gobierno del presidente López Obrador que otorgue garantías de seguridad a sus representantes. “Condenamos las amenazas recibidas en México”, escribió el primer ministro peruano, Alberto Otárola. **PAG 17**

Perú denuncia amenazas de muerte contra sus funcionarios en México

El gobierno peruano denunció este viernes que varios de sus funcionarios diplomáticos en México recibieron amenazas de muerte. Por eso solicitó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador que otorgue garantías de seguridad a sus representantes.

“Condenamos las amenazas recibidas en la sede de la misión diplomática del Perú en México”, escribió el primer ministro peruano, Alberto Otárola, en un mensaje publicado en Twitter.

Otárola agregó que “se debe investigar el origen de estos hechos repudiables” y que el Gobierno peruano solicita “garantías para la vida y seguridad” de sus funcionarios y personal administrativo que trabaja en el país.

La Cancillería peruana detalló que durante la noche del pasado miércoles el encargado de Negocios de Perú “reci-

bió una amenaza de muerte, a través de un mensaje anónimo enviado vía Whatsapp al celular de emergencia” del Consulado General en la CDMX.

AVISO DE LAS AUTORIDADES

La Cancillería peruana dijo que tras recibir las amenazas “de inmediato se dio cuenta a la Policía mexicana y se formuló la denuncia correspondiente ante la Fiscalía”.

También se envió una nota diplomática a la Cancillería de México solicitando que “se realicen las investigaciones correspondientes y se brinden las seguridades y garantías” a los funcionarios.

El Congreso peruano declaró persona non grata a AMLO por sus declaraciones sobre asuntos internos de Perú y la negativa a transferir al país andino la presidencia de la Alianza del Pacífico • (EFE en Lima)